

Betreff: Newsletter Schachverein Korneuburg - Oktober 2016

Von: "Alfred Pertl - Radio Orange 94.0" <alfred@perth.org>

Datum: 25.10.2016 08:49

An: Pertl Alfred <alfred@perth.org>

Newsletter Oktober 2016 im Auftrag von Obmann Kurt Broneder

Werte Mitglieder des Schachvereins Korneuburg!

Vorankündigung: Generalversammlung mit Neuwahl des Vorstandes und anschließender Weihnachtsfeier am **13. Dezember 2016** in der Spielstätte Korneuburg ! Einladung folgt!

Am **8. November von 18.00 bis 19.00 Uhr** können noch nicht übernommene Vereinspoloshirts in unserer Vereinsstätte bei der Feuerwehr übernehmen werden. Da wir in jeder Größe einige Shirts zusätzlich als Reserve bestellt haben, besteht für alle Mitglieder, die bei der ersten Bestellung keine Shirts bestellt haben, am 8. November die Möglichkeit ebenfalls ein Vereinspoloshirt zu erwerben. Der Preis pro Shirt beträgt für Erwachsene € 16,-- und für Jugendliche € 8,-- (statt € 16,-- da bei den Jugendlichen der Schachverein Korneuburg die Hälfte der Kosten übernimmt) - Fotos vom Kinderstradtfest mit den neuen Shirts anbei.

Das Jugendtraining findet während der Schulzeit jeden Montag und Dienstag in der Zeit 18.00 Uhr bis 19.00 Uhr statt. (Näheres auf der Homepage www.schach-korneuburg.at)

Mannschaftssieg in der 2. Runde der 3. Klasse Weinviertel: Auswärts gegen Wolkersdorf mit drei Jugendspielern (Raoul Handrich mit Remis, Arthur Wittek und Kurt Broneder jeweils mit einem Sieg!) Alle Klassen und Ergebnisse auf www.chess-results.com

Am 15. Oktober der erfolgreiche Start unserer Jugendspieler bei Turnieren: Theo Baldauf, Kurt Broneder, Carmina und Raoul Handrich, Christian Steinbauer und Arthur Wittek bei der Weinviertler Jugend Einzel-Meisterschaft in Eggenburg . (Näheres auf unserer Homepage)

Die Nutzungsvereinbarung zu unserer Spielstätte bei der Freiwilligen Feuerwehr Korneuburg wird in Kürze schriftlich vereinbart. Die Kenntnisnahme der Hausordnung, die Benutzung der Räumlichkeiten und des Gästeparkplatzes müssen auch von unseren Mitgliedern schriftlich zur Kenntnis genommen werden. Ein entsprechendes Formular wird vom Obmann erstellt und liegt in den kommenden 14 Tagen auf.

Seit wann wurde nachweislich in Korneuburg Schach gespielt? Wann wurde der Schachverein Korneuburg gegründet? Diese Fragen versucht der Vorstand des Schachvereines zu klären. Falls jemand Unterlagen oder nähere Informationen hat, bitte beim Obmann, broneder@tmo.at, bekanntgeben.

Mit Schachgrüßen
Alfred Pertl
Kassier Schachverein Korneuburg



— Schachverein Korneuburg am Kinderstadtfest 2016-002.JPG



—Anhänge:

Schachverein Korneuburg am Kinderstadtfest 2016-003.JPG

654 KB

Schachverein Korneuburg am Kinderstadtfest 2016-002.JPG

462 KB